

〈キャッチフレーズ〉  
笑顔いっぱい  
伸び伸びと

# 小学部通信

- ・元気に活動する児童
- ・喜んで取り組む児童
- ・みんなと仲良く遊ぶ児童
- ・自分のことは自分でする児童

宮城教育大学附属特別支援学校

令和4年1月14日（金）NO. 35



今年、冬休み明けから雪が降り、登下校は大変なことと思いますが、子供たちは「雪が降ってきた!」「きれいだね」などうれしそうにしています。新しく始まった「冬を楽しもう」の学習では、お正月の遊びであるこま回しやたこ揚げ、羽根突きに書き初め、外ではそり遊びや雪だるま作りなど冬を感じられるような活動を予定しています。保護者の皆様には、スキーウェアや手袋、ブーツなどの準備をしていただきまして、ありがとうございました。

◎ふたば学級は、書き初めをしました。お手本をよく見ながら自分で選んだ言葉や名前を書くことができました。



◎わかば学級は、外で雪遊びをしました。雪だるまや雪玉を作りながら雪の感触を楽しんでいました。



◎あおば学級は、福笑い作りをしました。自分の顔写真をよく見ながら、自分の似顔絵を描くことができました。



(文責:平間 詞子)